
 

 

 
 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, que se solicite ao Poder Executivo, na 

pessoa do Exmo. Senhor Prefeito Tiago Cervantes, e por meio da secretaria competente, preste as 

seguintes informações sobre retorno do sistema de estacionamento rotativo “Zona Azul” em 

Itanhaém. 

Este Vereador tem sido constantemente procurado por munícipes, usuários 

do comércio e serviços bancários, bem como por empresários e prestadores de serviços da cidade, 

especialmente nas regiões centrais, que relatam prejuízos causados pela ausência do sistema de 

estacionamento rotativo nas vias públicas. 

Segundo esses relatos, a falta de regulamentação tem gerado uso abusivo das 

vagas por veículos que permanecem estacionados por longos períodos, dificultando a rotatividade 

e o acesso de clientes ao comércio local. Além disso, há preocupações com a atuação irregular de 

“flanelinhas”, que exploram comercialmente os espaços públicos de forma indevida e, em alguns 

casos, com intimidação aos motoristas. 

Acreditamos que o retorno da Zona Azul contribuirá para melhorar a fluidez 

urbana, garantir maior rotatividade nas vagas, inibir práticas irregulares e aumentar a segurança nas 

áreas de maior movimento. 

 

 

 

 

Requerimento 

"Solicita informações ao Poder Executivo 

sobre o retorno do sistema de 

estacionamento rotativo 'Zona Azul', o 

andamento da licitação e as medidas 

adotadas para combater a exploração 

irregular de vagas em Itanhaém." 
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Diante disso, requeiro esclarecimentos sobre: 

1. Existe previsão para o retorno do sistema de estacionamento rotativo 

“Zona Azul” em Itanhaém? Em caso afirmativo, qual o prazo definido? 

2. Houve ou haverá processo licitatório para o retorno do sistema? Se sim, 

em que fase está esse procedimento? Já foi concluído? 

3. A Prefeitura tem interesse em retomar o sistema da Zona Azul? Em 

caso positivo, há data prevista para início da operação? Se não, quais os motivos que impedem o 

retorno? 

4. Há alguma ação planejada ou em andamento para coibir a atuação de 

flanelinhas que exploram irregularmente as vagas públicas? 

 

Este requerimento surge a partir de diálogo com comerciantes da região 

central, que relatam prejuízos diante da ausência da Zona Azul, e busca obter informações que 

esclareçam a posição do Executivo sobre o tema. 

 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 12 de Maio de 2025. 

 

 

 

WILLIAN TADEU RAMOS DE SOUSA 

Vereador 
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